

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 18 de Abril de 2017.

La futura cuarta línea de autobús paliará los problemas de accesibilidad en Anzaran

- LA MOVILIDAD FUE UNO DE LOS TEMAS QUE SE TRATARON DURANTE LA ÚLTIMA REUNIÓN DEL ALCALDE CON LOS VECINOS DEL BARRIO

- M.A.I.
- IRUN

18 abril 2017 00:19

Los compromisos adoptados a raíz del encuentro de 'El alcalde en los barrios' celebrado en Anzaran ya están publicados en la página web municipal www.irun.org. El alcalde, José Antonio Santano, se reunió con los vecinos de la zona el pasado 24 de marzo. Una vez analizados los temas tratados en la cita, el área de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana, en coordinación con el resto de departamentos implicados, ha publicado la relación de los mismos así como los compromisos adquiridos por el Gobierno municipal en torno a dichas cuestiones. Entre los asuntos que se trataron con los vecinos de Anzaran destacaron los referidos a la movilidad en el barrio: se habló de manera especial sobre el acceso a la zona de la calle Hendaia, y las dificultades que el mismo entraña para las personas mayores o de movilidad reducida. En este sentido, en la última sesión de la Mesa de Movilidad ya se anunció la intención de ampliar al servicio de autobuses municipales con una cuarta línea que llegaría hasta Anzaran. Este nuevo servicio contribuirá a mejorar los problemas de accesibilidad que existen actualmente.

También en el ámbito de la movilidad, los vecinos pidieron que las baldosas de las aceras del barrio se limpien o se les dé un tratamiento para evitar las caídas. Los servicios técnicos municipales revisarán la situación para determinar, en función del resultado, cómo actuar en este sentido.

Además, en materia de mantenimiento y jardinería se recogieron varias peticiones que se van a realizar, y que tienen que ver con reposiciones, podas o cuidados más intensivos: el servicio municipal de Jardinería analizará las problemáticas existentes en los árboles que están junto a la acera de la calle Hendaia y los magnolios de la calle Lope de Irigoien.

La futura cuarta línea de autobús paliará los problemas de accesibilidad en Anzaran

Escrito por Administrator

Martes, 18 de Abril de 2017 09:30 -

Asimismo, se ha adoptado el compromiso de renovar el parque infantil y de trasladar a la Mancomunidad de Servicios de Txingudi la petición de los vecinos de colocar más papeleras en la plaza Anzaran. En este mismo espacio, además, se prevé reponer parte del alumbrado público.

El Ayuntamiento se ha comprometido también, entre otros asuntos, a que en el barrio de Anzaran exista una mayor presencia de la Policía Local para garantizar los comportamientos cívicos y el cumplimiento de algunas ordenanzas. El listado de todos los temas que fueron tratados en la reunión puede consultarse en www.irun.org.